
RESOLUCIONES ADOPTADAS POR LA COMISIÓN DIRECTIVA DEL

INSTITUTO DE PSICOLOGÍA DE LA SALUD

Sesión Ordinaria Nº 10, 9 de abril 2025

Presentes:

Directora: Prof. Adj. Dra. Carolina Farías

Orden Docente: Prof. Agda. Dra. Lorena Funcasta y Asist. Mag. Anaclara Gerosa

Suplentes: Sin representación

Orden Estudiantil: Sin representación

Orden Egresados: Lic. Magdalena Sosa 

1- Acta de la Comisión Directiva del 02/04/25

Ratificada el acta por parte de todos los integrantes de la Comisión Directiva.

Se resuelve: Enviar al grupo del colectivo docente IPSalud y subir a la página web del Instituto.

2- Pertenencia institucional

Recordar al colectivo docente el uso de los formatos de ppt, tanto del Instituto como de la facultad,

sobre todo para las clases teóricas. 

Se resuelve: Recordar y mandar adjuntos los ppts modelo. 

3- Nuevas incorporaciones docentes

Se informa sobre las nuevas incorporaciones docentes y los nuevos cargos:

PROGRAMA DESARROLLO PSICOLÓGICO Y PSICOLOGÍA  EVOLUTIVA

• Mateo Machin, Grado 1 efectivo

 PROGRAMA CONCEPCIONES , DETERMINANTES Y POLÍTICAS DE SALUD

• Fiorella Nesta, Grado 2 efectivo

• Natalia Cardona, Grado 1 efectivo

PROGRAMA DE GÉNERO, SALUD REPRODUCTIVA Y SEXUALIDADES

• Soledad Ramos, Grado 2 interino

• Felipe Torres, Grado 1 efectivo

• Fabricio Carpentieri, Grado 1 efectivo



4- Llamado a Grado 1

Se aprobó la propuesta para el llamado de grado 1, 20hs, interino, liberado por Soledad Ramos. Para

integrar la comisión asesora se propone a Prof. Adj. Dra. Daniela Díaz, Asist. Maite Liz, Prof. Adj.

Marcela Schenck.

Se resuelve: Enviar mail a los/as docentes consultando su disponibilidad para integrar la comisión

asesora, posteriormente envíar llamado a Concursos.

5- Integración de comisiones asesoras y tribunales

Se conversó  sobre  la  integración  a  comisiones  asesoras  y tribunales  por  parte  de docentes  del

Instituto.  Se  vió  la  necesidad  de  tener  un  listado  docente  con  la  información  de  en  cuántos

tribunales  han estado en los  últimos dos  años,  con el  fin  de no  repetir  siempre  a  los  mismos

compañeros. 

Se resuelve: Realizar este relevamiento por parte de la secretaría del Instituto. 

6- Defensoría del vecino

La  Directora  informa  de  la  reunión  que  mantuvo  con  el  Defensor  del  Vecino  y  el  pedido  de

colaboración  que  se  pide  desde  allí.  Los  ejes  centrales  están  en  la  promoción de  derechos,  la

convivencia y la mediación. Por otro lado, les preocupa el aumento de situaciones de xenofobia y de

discriminación hacia niños y niñas en los barrios. 

Se resuelve: Pasar el tema para la próxima directiva ampliada y discutirlo con las coordinadoras

de Programas para pensar las posibles respuestas que se puedan dar desde el Instituto.

7- Comisión Honoraria para la Salud Cardiovascular

Se informa sobre un pedido de colaboración que llegó desde la CHSC. 

Se resuelve: Que la directora concurra a una reunión con la CHSC y  posteriormente se traslade la

demanda a la Comisión Directiva ampliada.

8- Actividad académica de inicio del semestre par

A propuesta  del  Prof.  Luis  Giménez,  sobre  un  foro-discusión  sobre  la  serie  "Adolescencia"  se

propone la realización de la misma en la semana de inicio de las actividades del segundo semestre,

donde a su vez comienzan todas las UCOs del Instituto. 

Se resuelve: Llevar la propuesta a la Directiva Ampliada para las coordinaciones necesarias. 


